



#CIUDANÍAOPINA

PRESIDENTA
SHEINBAUM
MANTIENE ALTA
APROBACIÓN

ENCUESTA DE QM Y HMG
REVELA QUE 77% DE LA
GENTE CONSIDERA QUE LA
MANDATARIA HA HECHO
UN BUEN TRABAJO
AL FRENTE DEL GOBIERNO,
POR LO QUE SIGUE CON
AMPLIA POPULARIDAD

REDACCIÓN

PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COMCERCANA
AL PUEBLO

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo obtuvo nuevamente el aval de la ciudadanía, al recibir una amplia aprobación de su trabajo al frente del Gobierno de México, de acuerdo con la encuesta de **QM Estudios de Opinión**, en alianza con **Heraldo Media Group**.

A la pregunta de: "¿Usted está de acuerdo o en desacuerdo con el trabajo realizado hasta ahora por la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo?", 77 por ciento de los encuestados dijo estar "de acuerdo"; 19 por ciento, "en desacuerdo"; 2 por ciento, "ni de acuerdo ni en desacuerdo", y 2 por ciento, "no sabe/no contestó".

Esta aprobación ciudadana a la gestión de la mandataria se da luego de la elección para elegir a ministros, magistrados y jueces del Poder Judicial, y en el marco de las decisiones unilaterales —en materia económica— de su homólogo estadounidense Donald Trump.

Para esta medición se realizaron 800 entrevistas telefónicas como muestra, mediante la selección aleatoria de números telefónicos. La fecha del levantamiento fue del 2 al 5 de junio de 2025 y todos los encuestados son mayores de edad, con un margen de error de +/-3.5 por ciento, con un nivel de confianza de 95 por ciento. ●

1 La encuesta fue realizada después de la elección del Poder Judicial del 1 de junio.

2 En el contexto de las decisiones del presidente Donald Trump en materia económica.

3 HMG ha publicado cada mes encuestas de aprobación de la Presidenta.

